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EL C. SECRETARIO DIPUTADO DANIEL RAMIREZ DEL VALLE.- Buenos días 

a todos los invitados, medios de comunicación y compañeros diputados. 

Nos damos cita el día de hoy para dar con el único punto del día que es la 

instalación del Comité de Administración. 

Por instrucciones del Presidente me permitiría presentar a los integrantes del 

Comité de Administración: el diputado Juan Bustos Pascual, del Partido de la 

Revolución Democrática; el diputado Balfre Vargas Cortez, Vicepresidente de este 

Comité de Administración, también del grupo parlamentario del Partido de la 
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Revolución Democrática; el diputado Francisco Javier Alvarado Villazón, como 

integrante, del grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, y 

como diputado Secretario un servidor, Daniel Ramírez del Valle, y presidiendo el 

Comité de Administración el diputado Antonio Lima Barrios, del grupo 

parlamentario del Partido de la Revolución Democrática. 

A continuación y como parte del protocolo de la instalación del Comité de 

Administración, le cedo la palabra al diputado Presidente, para que nos de un 

mensaje. 

Diputado, por favor. 

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO ANTONIO LIMA BARRIOS.-  Buenos días 

compañeros diputados integrantes del Comité de Administración y demás 

servidores públicos invitados, representantes de los medios de comunicación. 

El día de hoy cumplimos con la formalidad de instalar este Comité de 

Administración, sobre todo haciendo un llamado a que este Comité de 

Administración busque el que nos ocupemos de la parte sustantiva de esta 

Asamblea Legislativa, que es precisamente la de atender la parte legislativa y la 

parte política del quehacer de la Ciudad de México, en beneficio de los habitantes 

de ella. 

Y que la parte administrativa sea algo que dote de los instrumentos, de los 

recursos, para que se puedan realizar esos trabajos por parte de todas las 

fracciones que componen esta Asamblea Legislativa, y sobre todo buscar que se 

de un buen aprovechamiento de todos los recursos de los que dispone esta 

Asamblea y sobre todo con dos criterios muy importantes: el criterio de la 

transparencia y el criterio de la eficacia.  

Creo que es muy importante que la administración que hace que funcione la parte 

operativa de la Asamblea pues tenga los medios y tenga los recursos para que 

esto se pueda realizar bien, el trabajo el político y legislativo. 

Yo les agradezco su asistencia el día de hoy. Creo que somos un grupo plural. 

Buscaríamos aquí que las cosas con este afán de que camine la administración de 
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la Asamblea y las atribuciones que tenemos como Comité, pues podamos darle 

mucha celeridad a esto y que no seamos nosotros el punto donde las cosas 

administrativas trasciendan en un conflicto político entre las fracciones. De tal 

manera que yo les agradezco su asistencia el día de hoy.  

Estamos proponiendo que la próxima sesión ordinaria la pudiéramos tener el 

próximo miércoles a las 7 de la noche, el lugar lo estaríamos confirmando nada 

más. 

Y para finalizar mi intervención, me permito presentar a los compañeros que de mi 

parte me estarían acompañando en el Comité de Administración: en primer lugar 

la licenciada Martha Araceli Chargoy Valdez, que está con nosotros, a quien una 

vez que se determinen los procedimientos administrativos pasaremos a 

formalmente designar como la secretaria técnica de este Comité, y 

acompañándonos otras dos colaboradoras, la licenciada Carla Paoleti Carrillo, 

aquí presente, y la licenciada Ana Patricia de los Reyes Guerrero, personal de 

base de esta Institución, con quienes en principio estaríamos haciendo este 

trabajo, más los servidores públicos que se integren al desempeño de este 

Comité. 

De mi parte sería todo. Agradecerles su asistencia y le cedería el uso de la 

palabra a alguno de los integrantes que así quiera hacer uso de ella. 

Gracias. 

EL C. DIPUTADO FRANCISCO JAVIER ALVARADO VILLAZON.- Gracias 

diputado Presidente. 

Yo sólo tendría una petición a consideración de todos los integrantes, los lunes y 

miércoles a las seis de la tarde se reúne la Comisión de Gobierno, de la que 

posiblemente el diputado Jorge Schiaffino y posiblemente después tengamos 

impedimento un poco porque se empalme el horario de estas reuniones con las 

juntas de Gobierno.  
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Entonces si puedo pedirle que hagamos una consideración a lo mejor de cambiar, 

salvo lo que se vote aquí, de cambiar ese horario. Sería conveniente para un 

servidor y para el diputado aquí ausente. 

Gracias.  

EL C. PRESIDENTE.- Muy bien, de acuerdo. Está es una propuesta que hicimos 

aquí, pero se trata precisamente de que no se empalmen otros compromisos que 

tengamos. De tal manera que yo le sugiero que al final de la reunión pudiéramos 

determinar la fecha para que con todas las formalidades que se señala, pues 

podamos hacer la convocatoria a tiempo. Por supuesto que es importante tomar 

en cuenta a los demás integrantes del Comité para que nos podamos poner de 

acuerdo e incluso que sean ya días determinados para que todos los demás 

compromisos que vayan surgiendo pues podamos darle el espacio para el Comité 

de Administración; muchas gracias. 

EL C. SECRETARIO.- Presidente, si me permite.  

Comentarle que en lo que respecta al grupo parlamentario de Acción Nacional, 

que en este Comité de Administración me corresponde representar, que 

estaremos en la plena disposición de colaborar, de ser facilitadores en todo lo que 

corresponda al asunto operativo administrativo de esta Asamblea Legislativa, y 

que estaremos siempre propugnando porque sea de manera transparente, que 

sea eficaz y eficiente como usted lo comentó y que por parte del grupo seremos 

siempre impulsores de innovación, de inversión en tecnología y de tratar de que la 

Asamblea Legislativa rinda buenas cuentas al final de la gestión. 

EL C. PRESIDENTE.- ¿Algún otro diputado miembro del Comité de 

Administración desea hacer uso de la palabra? 

Pasaríamos a la parte protocolaria de la instalación. Les pediría por favor a los 

compañeros diputados que nos pudiéramos poner de pie. 

Siendo las 10:37 horas del día 6 de octubre del año 2006, declaramos 

formalmente instalado el Comité de Administración de la Asamblea Legislativa del 
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Distrito Federal, IV Legislatura. Por el bien de esta Asamblea y por el bien de la 

Ciudad de México, queda formalmente integrado. 

Muchísimas gracias. 
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